

# UMROH GOLD 9D



## D1 : MEDAN - MADINAH

Peserta berkumpul di Bandara Kualanamu, Tiba di Bandara Kualanamu peserta akan disambut oleh Team Arie Tour, untuk penerbangan ke Madinah. Setibanya di Madinah, Check-in hotel.

## D2 : MADINAH (Ziarah Dalam)

Setelah sarapan pagi, langsung Ziarah ke Raudhah (Raudhah dibuka bagi wanita pkl.07.00-09.00/13.00-15.00) dilanjutkan ke Makam Baqi, serta beribadah di Masjid Nabawi.

## D-3 : MADINAH (Ziarah Luar)

Sholat Shubuh dan Sarapan Pagi, persiapan dan Ziarah Kota Madinah dengan mengunjungi Masjid Quba, masjid Qiblatain, Jabal Uhud, Pasar Kurma, kembali ke Masjid Nabawi dan memperbanyak ibadah.

## D-4 : MADINAH – MAKKAH – UMROH1

Setelah sholat Dzuhur, bersiap-siap berangkat ke Makkah dengan terlebih dahulu mandi Sunnah ihram di Hotel kemudian menuju Bier Ali untuk Miqot, kemudian berangkat menuju Makkah. Tiba di Makkah langsung transfer ke Hotel, setelah meletakkan barang dan istirahat sejenak, kemudian melaksanakan Thawaf dan Sa'i bersama-sama.

## D-5 : MAKKAH – MEMPERBANYAK IBADAH

Memperbanyak Ibadah Sholat Fardhu dan Sunnah di Masjidil Haram. (Thawaf, l'tikaf, Tilawah Al-Qur'an, Zikir)

## D-6 : MAKKAH – ZIARAH – UMROH 2

Setelah sarapan pagi, dilanjutkan Ziarah Kota Makkah : Jabal Rahma, Jabal Nur, Jabal Tsur, Arafah Mina Muzhalifah diakhiri Jiarah ke Masjid Ja'rona, miqad bagi Umroh 2

## D-7 : MAKKAH – MEMPERBANYAK IBADAH

Memperbanyak Ibadah Sholat Fardhu dan Sunnah di Masjidil Haram (Thawaf, l'tikaf, Tilawah Al-Quran, Zikir)

## D-8 : MAKKAH – JEDDAH CITY TOUR

Sholat Shubuh dan Sarapan pagi, Persiapan dan melanjutkan perjalanan menuju Jeddah dan city tour : Masjid terapung dan Shopping Center Baladdan Comiche diantar ke bandara King Abdul Azis, untuk kembali ke tanah air.

## D-9 : ARRIVAL MEDAN

Tiba di Kualanamu pukul 18.00, tour selesai semoga Umrohnya Mabruur.

### HOTEL MADINAH



Sanabel



Al-Salihiya

### HOTEL MAKKAH





Al-Massa



Azka Al Safa

## FLIGHT DETAIL BY SAUDI ARABIA

AIRLINES	ROUTE	NO.FLIGHT	ETD - ETA
 السعودية SAUDIA	KNO-MED	SV 819	20.00-01.30+1
 السعودية SAUDIA	JED-KNO	SV 818	04.30-18.00

